La religion à l'école, un plus pour mon enfant?

Les cours de religion, c'est quoi ?

Est-ce que pour participer il faut être baptisé, ou aller à la messe?

Est-ce qu'il y aura des devoirs, des notes, des choses à apprendre ?

Y prépare-t-on la 1^{re} communion, la profession de foi, la confirmation ? NON

Est-ce qu'on prie?

Mais alors, qu'est-ce qu'on y fait ?

- « L'enseignement religieux à l'école constitue pour vos enfants une occasion privilégiée d'enrichir leur esprit et d'élargir leur cœur, afin qu'ils grandissent en maturité, en liberté, en capacité de devenir des citoyens responsables et engagés au service du bien commun. De plus, cet enseignement favorisera progressivement les choix de vie que chacun doit faire, y compris l'adhésion ou non à une religion. Car la question de Dieu ne peut demeurer un sujet tabou...Il est plus qu'important que soit offerte aux jeunes générations une culture religieuse de qualité, une recherche de sens, une éducation à la liberté et à la responsabilité. » (Monseigneur KRATZ)
- « Nous avons, en Alsace, une expérience incomparable, portée par des professionnels de qualité, formés, salariés du rectorat, soucieux de proposer des échanges et des réflexions complémentaires aux autres enseignements. » (Marc LARCHET directeur du service de communication du diocèse de Strasbourg)
- « Telle est l'ambition de l'enseignement religieux à l'école et au collège. Ne perdons pas cette chance de pouvoir en bénéficier et battonsnous pour qu'il soit maintenu dans des conditions acceptables. » (Monseigneur KRATZ)

PENSEZ À INSCRIRE VOS ENFANTS!

En primaire : à l'inscription au CP et à tout moment. Au collège : à l'inscription en 6^e ou en juin pour l'année suivante.

> Retrouvez au verso des témoignages d'élèves qui participent au cours de religion cette année.

La religion à l'école, un plus pour mon enfant

On réfléchit sans être jugé. En sortant de l'heure on a toujours le sourire.

On découvre aussi beaucoup de choses sur la culture. (Rose CM1)

(Camille 3°)

On apprend à mieux connaître les religions. (Enzo CM1)

Moi j'aime bien parce qu'on apprend plein de chose sur Jésus.

(Laura CE2)

C'est une heure où on peut se poser et réfléchir un peu à notre vie.

(Emma 3°)

C'est une heure particulière. On n'apprend pas on échange et découvre.

(Alexandre 3°)

On peut avoir le courage de ses opinions. On échange des idées et on est solidaire.

(Théo 3e)

Par toutes les discussions et les recherches on a plus de connaissances et c'est intéressant culturellement. (Léo 3°)